

WONGCILIK

Bupati Barru Bersama drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Hadiri Pesta Panen Adat Paenge di Birue

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.WONGCILIK.CO.ID

Jun 1, 2024 - 06:46



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si bersama Plt. Ketua TP. PKK Kabupaten Barru drg. Ulfah Nurul Huda.,Mars hadiri kegiatan pesta Adat Paenge

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si bersama Plt. Ketua TP. PKK Kabupaten Barru drg. Ulfah Nurul Huda.,Mars hadiri kegiatan pesta Adat Paenge

yang mengusung tema "bangkitkan kebersamaan, Tingkatkan Nilai Ibadah dan Melestarikan Budaya" digelar di lokasi sumber mata air Paenge, Dusun Birue, Desa Siawung, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Jum'at (31/05/2024)

Mengawali sambutannya, Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh,M.Si menyampaikan terima kasih kepada panitia, tokoh masyarakat, pemangku adat, pemuda dan pemerintah Desa Siawung bersama Pemerintah Kecamatan Barru yang konsisten melaksanakan kegiatan ini dengan peningkatan secara kualitas dan kuantitas.

Lebih lanjut, Bupati menyebutkan bahwa melalui kegiatan kita melihat beberapa dimensi.

Suardi mengurai, dimensi pertama adalah sebagai wujud kesyukuran kepada Allah SWT atas hasil panen yang melimpah dari tahun sebelumnya.

Dimensi kedua lanjut Suardi adalah sebagai upaya pelestarian budaya lokal, Alhamdulillah Kab.Barru sudah mendapatkan 5 kekayaan warisan budaya tak benda dari Kemendikbudristek yakni pada tahun 2021 diantaranya tari sere api, marakka bola, maddoja bine kemudian pada tahun 2023 ada 2 yaitu mattojang dan massure.

Di bagian ini Suardi berharap agar ada upaya pelestarian yang sungguh-sungguh seperti passure dan pajujung kapara harus ada regenerasi karena sebagian pelaku budaya sudah tua yang dikhawatirkan jika tidak ada regenerasi akan terkikis seiring perkembangan zaman.

"Kedepan para pajujung kapara ada regenerasi karena alangkah indahnya para pajujung kapara berjejer disesuaikan dengan tingkatan usia, anak-anak, remaja, orang tua " harap Suardi.



"Dan buat anak-anak kita jangan ada ada gengsi karena ini menjadi kebanggaan buat kebudayaan dan daerah kita ", imbuh Suardi.

Suardi menambahkan, dampaknya disini ada obyek wisata yang luar biasa dan semoga bisa menjadi kalender tetap wisata karena sudah rutin dilaksanakan setiap tahun setelah panen sehingga dapat mendorong ekonomi ditempat ini.

Diakhir sambutannya, Suardi meminta lokasi pelaksanaan acara adat ini terus ditata dan membenahi sumber mata air Paenge dengan objek pendukung lainnya untuk menarik wisatawan lainnya.

Sebelumnya Camat Barru/ Plt.Kepala Desa Siawung Hj.A.Hilmanida,S.STP,M.Si menyampaikan bahwa menjadi kesyukuran dan kebanggaan bagi masyarakat Dusun Birue karena selama ini Bupati Barru selalu hadir pada kegiatan Pesta Panen Adat Paenge dan ini bukti bahwa Bupati Barru sangat mencintai masyarakat Dusun Birue

Lanjut, kegiatan ini memadukan kearifan lokal, semangat kebersamaan, gorong royong, sebagai ungkapan rasa syukur atas hasil panen yang melimpah dari tahun sebelumnya.

Hadir Plt.Ketua TP PKK Kab.Barru, Pimpinan OPD, Camat Barru/PLT.Kades Siawung, Kapolsek Barru, Yang mewakili Danramil Barru, Direktur PT Barru Mandiri Nusantara, Direktur POLTEKPAR Makassar Periode 2019-2023, Direktur POLTEKPAR Lombok Periode 2016-2020, Manajer Sertifikasi LSP PI POLTEKPAR Makassar, Pemangku Adat,Para anggota DMB, tokoh agama, Tokoh masyarakat, undangan lainnya.

(hsm/Hb)